



UNE DÉLÉGATION A ÉTÉ REÇUE CE JOUR PAR LE PRÉFET EMMANUEL BARBE

Le préfigurateur de l'Académie de police nous a présenté son rapport complet :

Lieu : Montpellier

Formation continue, promotionnelle, changement de poste et/ou de filière

Lien universitaire et développement du digital

Concerne tous les policiers et PATS

Un échange constructif lors duquel Alliance Police Nationale a rappelé la genèse de la création d'une Académie de police (110 propositions)

Alliance Police Nationale s'interroge sur le bien-fondé de ce projet en l'état :

- **Formation tronc commun initial écarté**
- **Coûts engagés**
- **Ressources humaines**



Quid de l'esprit de corps, unicité ?